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SÚMULA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO DA COMISSÃO DE 1 

RESIDÊNCIA MÉDICA/FCM DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSEIS. Aos quinze dias de junho do ano de dois 2 

mil e dezesseis, às oito horas, reuniu-se o Conselho Deliberativo da Comissão de Residência Médica/FCM, 3 

sob a Presidência do Prof. Dr. Ricardo Mendes Pereira, Coordenador da Comissão de Residência Médica, 4 

com o comparecimento dos seguintes membros: Prof. Dr. Herling Gregório Aguilar Alonzo, Profa. Dra. 5 

Adriana Gomes Luz, Prof. Dr. Carlos Eduardo Steiner, Prof. Dr. Carlos Emilio Levy, Profa. Dra. Cecilia Amelia 6 

Fazzio Escanhoela, Profa. Dra. Elisa Maria de Brito Pacheco, Profa. Dra. Eunice Sizue Hirata, Prof. Dr. Fabio 7 

Husemann Menezes, Res. José Antonio Hersan Nadal, Profa. Dra. Júlia Yoriko Shinzato, Profa. Dra. Olga 8 

Maria Fernandes de Carvalho, Profa. Dra. Keila Miriam Monteiro de Carvalho substituindo o Prof. Dr. 9 

Roberto Caldato, Prof. Dr. Rodrigo Gonçalves Pagnano, Profa. Dra. Clarissa Lin Yasuda substituindo a 10 

Profa. Dra. Tânia Aparecida M. O. Cardoso, Prof. Dr. Álfio José Tincani, Profa. Dra. Ana Terezinha 11 

Guillaumon, Prof. Dr. André Fattori, Prof. Dr. Arthur Castilho, Profa. Dra. Barbara Juarez, Prof. Dr. Cassio 12 

Luís Zanettini Riccetto, Prof. Dr. Erich Vinicius de Paula, Prof. Dr. João Renato Bennini Júnior, Prof. Dr. Luiz 13 

Claudio Martins, Marco Antonio de Camargo Bueno, Marco Antonio de Carvalho Filho, Profa. Dra. Maria 14 

de Lourdes Setsuko Ayrizono, Profa. Dra. Mônica Corso Pereira e Profa. Dra. Renata Ferreira Magalhães. 15 

Justificou ausência: Profa. Dra. Renata Cruz Soares de Azevedo. O Dr. Ricardo inicia a reunião dando boas-16 

vindas à Dra. Marcia Cristina das Dores Bandini, preceptora dos residentes do PRM em Medicina do 17 

Trabalho, em substituição ao Dr. Sergio Roberto de Lucca. Informa que os pedidos de aumento de vagas, 18 

credenciamento e recredenciamento de programas já existentes devem ser feitos até hoje, e os pedidos 19 

de credenciamento provisório de novos programas devem ser feitos até o dia quinze de agosto deste ano.  20 

Conta que, ontem, a COREME recebeu a Comissão Estadual de Residência Médica para visita à áreas da 21 

pediatria que estão sendo credenciadas/recredenciadas, bem como para tratar da transferência dos 22 

residentes da Santa Casa de Ribeirão Preto para o PRM em Otorrinolaringologia da FCM/UNICAMP. 23 

Adicionalmente, o Dr. Cassio informa que a visita realizada pela SBU Ao PRM em Urologia foi bastante 24 

positiva, com o reconhecimento da qualidade do programa. O Dr. Ricardo lembra que a Avaliação Interna 25 

dos programas de Acesse Direto deve ser feita e entregue à COREME até o dia trinta de junho. Informa 26 

que foi realizada a primeira reunião da Subcomissão de Exames do próximo concurso de residência e foi 27 

amplamente discutida a permanência da prova escrita dissertativa. A Subcomissão sugere que sejam 28 

feitas duas provas, com oitenta testes cada, uma na parte da manhã e a outra na parte da tarde. A prova 29 

prática deve ser mantida e cada departamento deve discutir o que deve ser alterado no formulário das 30 

entrevistas. A proposta será levada para aprovação da Congregação do mês de agosto. A COREME ainda 31 

aguarda a manifestação do Ministério Público quanto à vista de provas. Conta que os programas de 32 

residência médica que desejarem reduzir o número de vagas credenciadas junto à CNRM deverão enviar 33 

ofício à COREME até o dia trinta de junho com aprovação da alteração pelo respectivo Conselho 34 

Departamental. Prosseguindo, o Dr. Ricardo alerta para o uso do Whatsapp nas discussões de casos com 35 

os residentes. Por ser uma ferramenta cada vez mais utilizada, deve-se ter bom senso e ética nas 36 

condutas. O residente José Nadal informa que a AMERESP protocolou denúncia junto ao Ministério 37 

Público sobre a demora na concessão do aumento das bolsas custeadas pela SES. O Governo de São Paulo 38 

tem trinta dias para responder. Caso não seja concedido o aumento, a AMERESP aconselha aos residentes 39 

que se reúnam para discutir uma possível paralização do serviço. O Dr. Ricardo recomenda que as 40 

propostas de treinamentos em serviço a serem oferecidos no início do próximo ano comecem a tramitar 41 

a partir de agosto, a fim de que sejam aprovados em todas as instâncias antes do início das atividades. 42 

Informa também que a próxima reunião da COREME precisará ser transferida do dia dezessete de agosto 43 

a fim de que possa participar da reunião da CPG que analisará os editais do processo seletivo dois mil e 44 

dezessete da residência médica. O Dr. Carlos Levy informa que o Departamento de Patologia Clínica deseja 45 

propor uma maior interação com os demais Departamentos, devendo entrar em contato com cada um 46 

deles para a promoção de discussões relacionadas à criação de novas disciplinas. PARA 47 

DISCUSSÃO/APROVAÇÃO: Súmula da última reunião aprovada. Oferecimento de cursos de 48 

especialização, extensão e programas de treinamento: 1. Modalidade: Curso de Extensão. Programa do 49 

curso: Neuroftalmologia. Docente responsável: Prof. Dr. Vital Paulino Costa. Prazo/carga horária: 50 

outubro/2016 a setembro/2017 – 300 horas. 2. Modalidade: Curso de Extensão. Programa do curso: 51 

Oftalmologia Pediatria, Estrabismo e Visão Subnormal. Docente responsável: Profa. Dra. Keila M. 52 

Monteiro de Carvalho. Prazo/carga horária: outubro/2016 a setembro/2017 – 310 horas. Nada mais 53 

havendo a tratar, o Dr. Ricardo agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 54 


